

Pressemitteilung

Patrick Zander übergibt die Leitung der Reha-Sparte von HC&S an Erik Schmoock

Düsseldorf, 1. Mai 2025

Zum 1. Mai übernimmt Erik Schmoock die Leitung des Bereichs Rehabilitation von HC&S. Der erfahrene Gesundheitsmanager bringt mehr als 25 Jahre Führungserfahrung in Reha- und anderen Gesundheitseinrichtungen mit. Er soll die erfolgreiche Entwicklung der Sparte konsequent fortsetzen und gezielt weiter ausbauen. Schmoock übernimmt den Staffelstab von Patrick Zander, der sich beruflich umorientiert, aber weiterhin für HC&S tätig bleibt, um eine reibungslose Übergabe und die unveränderte Fortführung laufender Mandate sicherzustellen.

Erik Schmoock blickt auf eine langjährige Karriere in leitenden Positionen im Gesundheitswesen zurück. Der ausgebildete Krankenpfleger war über 15 Jahre in verschiedenen Führungsfunktionen in Rehabilitationskliniken tätig, unter anderem als Geschäftsführer, Regionalleiter und Pflegedirektor. Darüber hinaus sammelte er umfassende Erfahrungen als Geschäftsführer eines Akutkrankenhauses, als MVZ-Experte sowie als Berater für Gesundheitsunternehmen und Private Equity.

„Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe und auf die Zusammenarbeit mit dem Reha-Team von HC&S“, sagt Erik Schmoock. Der Reha-Bereich von HC&S unterstützt seine Mandanten schwerpunktmäßig mit Leistungen in den Bereichen Interimsmanagement, Beratung sowie mit der Übernahme der Vorbereitung, der Durchführung und der Nachbereitung von Pflegesatzverhandlungen. Zu den Auftraggebern zählen unter anderem mehrere große private Klinikketten.

Patrick Zander hat die Reha-Sparte von HC&S in den vergangenen Jahren maßgeblich aufgebaut und geprägt. Dr. Nicolas Krämer, Vorstandsvorsitzender von HC&S, würdigt Zanders Verdienste: „Patrick hat den Bereich Rehabilitation bei HC&S mit großem Engagement und Weitblick etabliert. Für sein überaus erfolgreiches Wirken danke ich ihm sehr herzlich. Ich freue mich, dass er in einer neuen Rolle weiterhin Teil unseres Teams bleibt und die weitere Begleitung bestehender Mandate übernimmt. Gleichzeitig wünsche ich Erik Schmoock einen erfolgreichen Start und freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm.“

Das Unternehmen

HC&S ist eine führende Management- und Beratungsgesellschaft, die Akut- und Rehakliniken, MVZ-Gesellschaften sowie Pflegeeinrichtungen unterstützt. Das Angebot reicht vom kurzfristigen Interimsmanagement bis zur langfristigen Geschäftsbesorgung. Häufig werden die Managementprofis von HC&S in besonders herausfordernden Situationen engagiert, zum Beispiel bei Restrukturierungen, Sanierungen unter Insolvenzschutz oder im Kontext von Transaktionen. Zu den Mandanten des Düsseldorfer Unternehmens gehören zahlreiche Einrichtungen sämtlicher Größenklassen und Trägerschaften sowie Universitätskliniken. Vom Magazin „brand eins“ wurde HC&S schon mehrfach als eines der besten Beratungsunternehmen im Gesundheitswesen ausgezeichnet.

Pressekontakt

Dr. Nicolas Krämer
Vorstandsvorsitzender
Telefon: +49 1772631157
E-Mail: n.kraemer@hc-s.com